

te en prensa el libro de ensayos de Domingo Melfi, titulado «Tiempos de Tormenta», y además un libro de Santiago del Campo. Estas ediciones que han sido muy bien recibidas por la crítica y por el público, revelan en sus directores una entusiasta preocupación por las buenas ediciones y por la selección de los temas literarios.

### Jesualdo

Estuvo en Chile el escritor y pedagogo uruguayo Jesualdo Sosa, más conocido en las letras americanas por su nombre Jesualdo. Jesualdo ha realizado en su patria una intensa labor pedagógica y literaria. Es especialmente digno de mención el libro que dedicó a Artigas, el prócer uruguayo de la emancipación, obra voluminosa, de un positivo interés para el conocimiento de esa figura y para el conocimiento de la historia del Uruguay. Jesualdo vino a Chile para dictar algunos cursos en la Escuela de Verano, y su permanencia entre nosotros dió ocasión para que sus amigos de Chile le hicieran objeto de múltiples manifestaciones.

<https://doi.org/10.29393/At235-236-17RARA10017>

**Rafael Alberto Arrieta**

El ensayista argentino Arrieta estuvo también entre nosotros en el mes de enero y dictó algunas conferencias en la Universidad de Chile. Este escritor goza de un renombrado prestigio en Argentina y su labor histórica y crítica cuenta entre las más serias y sólidas del vecino país. La figura intelectual de Rafael Alberto Arrieta, suficientemente conocida en nuestros círculos intelectuales, se ha distinguido siempre por la honestidad en su labor crítica, por la severa investigación y por la pulcritud con que ha sabido envolver sus obras. Los intelectuales chilenos le hicieron objeto de entusiastas agasajos.